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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию основ совершенствования механизма управления строительством социальных объектов в крупных городах. Цель исследования – на основе анализа показателей определить особенности и перспективные направления совершенствования механизма управления строительством объектов социальной инфраструктуры в крупных городах. Задачи: 1. Исследование теоретического аспекта управления строительством социальных объектов в крупных городах. 2. Раскрытие механизма управления строительством социальных объектов в субъектах Российской Федерации. 3. Формулирование направлений совершенствования механизма управления строительством социальных объектов в субъектах Российской Федерации. Практическая значимость исследования заключается в разработке ряда рекомендаций по совершенствованию механизма управления строительством объектов социальной инфраструктуры в крупных городах. Также в работе предложен методический подход оценки рисков в сфере оптимального использования бюджетных средств по проекту строительства инфраструктурных объектов.
        

        
          This work is devoted to the study of the basics of improving the mechanism for managing the construction of social facilities in large cities. The purpose of the study is to determine the features and promising directions for improving the mechanism for managing the construction of social infrastructure facilities in large cities based on the analysis of indicators. Tasks: 1. Research of the theoretical aspect of managing the construction of social facilities in large cities. 2. Disclosure of the mechanism for managing the construction of social facilities in the subjects of the Russian Federation. 3. Formulation of directions for improving the mechanism for managing the construction of social facilities in the subjects of the Russian Federation. The practical significance of the study is to develop a number of recommendations for improving the mechanism for managing the construction of social infrastructure in large cities. The paper also offers a methodological approach to risk assessment in the field of optimal use of budget funds for the construction of infrastructure facilities.
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